

Martes 25 de abril | 2023

Invita IVEC al taller “Procesos para la gestión de declaratorias del patrimonio cultural inmaterial”

Como parte de sus acciones de preservación y salvaguardia del patrimonio cultural inmaterial del estado, el Instituto Veracruzano de la Cultura, a través de la Subdirección de Artes y Patrimonio, invita al taller **Procesos para la gestión de declaratorias del patrimonio cultural inmaterial**, misma que tendrá lugar del miércoles 26 al viernes 28 de abril, de las 9:00 a las 14:00 horas, en el auditorio de la **Galería de Arte Contemporáneo de Xalapa**.

El taller está dirigido a titulares de las regidurías y direcciones de Cultura de los diferentes Ayuntamientos de la entidad, las y los titulares de las direcciones de Casas de la Cultura, así como a promotoras, promotores, gestoras, gestores y agentes culturales del estado. Tiene como objetivo proporcionar a las y los participantes las herramientas necesarias para detectar los elementos del patrimonio cultural inmaterial que requieren de protección y salvaguardia.

Se abordarán los conceptos clave de la Convención para la Salvaguardia del Patrimonio Cultural Intangible (PCI) y sus Directrices Operativas, así como diversos métodos para la elaboración de diagnósticos y detección de elementos del PCI con probabilidad de riesgo. También se expondrán los principales componentes de un plan de salvaguardia, así como se definirán los elementos del PCI que requieren de la protección por declaratoria.

Las sesiones serán impartidas por Carlos Portilla Reyes, gestor con experiencia para la salvaguardia del patrimonio cultural inmaterial, certificado por el Centro Lucio Costa de la UNESCO en Brasil, así como el Centro Regional para la Salvaguardia del Patrimonio Cultural Inmaterial de América Latina, centro categoría 2 con sede en Perú. Ha trabajado constantemente en la difusión y protección del patrimonio de las y los veracruzanos, promoviendo la colaboración directa entre ayuntamientos y sociedad civil.

La ejecución de este taller reafirma el compromiso del Instituto Veracruzano de la Cultura de brindar apoyo, asesoría y acompañamiento a los distintos niveles



de gobierno, dando continuidad a las acciones coordinadas entre el IVEC y los municipios para fortalecer el desarrollo cultural y la conservación del patrimonio cultural de la entidad en beneficio de la población veracruzana.

El IVEC reitera la invitación a participar en el taller **Procesos para la gestión de declaratorias del patrimonio cultural inmaterial** los próximos miércoles 26, jueves 27 y viernes 28 de abril, en horario de 9:00 a 14:00 horas, en el auditorio de la **Galería de Arte Contemporáneo de Xalapa**, ubicada en la avenida Xalapeños Ilustres 135, en el centro en la ciudad de Xalapa, Veracruz. Las personas interesadas pueden inscribirse enviando un mensaje al correo sc.patrimonio@ivec.gob.mx o llamando a los números 228.818.1819 y 228.154.9687, de lunes a viernes en horario de 9:00 a 18:00 horas. Conoce toda la oferta cultural del IVEC en www.ivec.gob.mx.

